
Zur Einwohnerfragestunde der BV-Sitzung am 28.01.2016 
 
Anlage zu TOP 1.10 
 
 
 
Leider kann ich der BZV-Sitzung am 28.01.2016 nicht beiwohnen. 
 
Daher stelle ich meine Fragen auf diesem Weg. 
 
1.) An der Rheinallee wurden Bäume gefallt. 
      
     Frage: Erfolgen Ersatzpflanzungen? 
 
2.) Ist es zutreffend, dass im Laufe des Jahres eine 
     von zwei Quartiershelferstellen entfällt und der verbleibende 
    Quartiershelfer auch für Senne I tätig sein soll? 
 
    Wenn "ja" , bitte ich die Bezirksvertretung, über den Sozial-und 
    Gesundheitsausschuss, auf den Rat der Stadt Bielefeld  mittels eines 
    gemeinsamen Antrages derart einzuwirken, dass diese Stelle erhalten 
    bleibt bzw. neu besetzt wird. 
 
    Die Quartiershelfer sind für den Stadtbezirk mit seinen vielfältigen 
    Aktivitäten und auch für das Vereinsleben unverzichtbar. Bereits in 
    der Vergangenheit standen deren Stellen infolge des Wegfalls von 
    Förderungsmitteln zur Disposition. Damals konnte der Erhalt  
    erreicht werden.  Vielleicht ist dieses auch aktuell möglich. 
 
Ich würde mich freuen, wenn Sie mich einmal bezgl. meiner Fragen 
anrufen (66 88) würden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Friedhelm Donath 
 


